La Serena: grupo especial interroga a los detenidos

G. GODOY, La Serena Una comisión especial de Carabineros que viaió desde Santiago estaría indagando el caso en que fueron detenidas tres personas el pasado martes tras un asalto a un camión repartidor de pollos y del allanamiento de una "casa de seguridad" en el sector "Las Compañías".

Las diligencias fueron realizadas por Carabineros de La Serena y Coquimbo. Hubo un detenido herido al ser interceptados los tres sujetos que asaltaron el camión.

Luego fueron capturados dos estudiantes de Castellano y Filosofía de la Universidad de La Serena identificados como William Marcelo Bravo Piñones, de 22, y Juliana Lee Rivera, de 21, en el allanamiento de la presunta casa de seguridad, donde se habrían encontrado panfletos con material subversivo del MIR y del MJL, además de armamento. entre ellos una subametralladora.

El juez que sustancia el caso, Miguel Vásquez, interrogaría hoy nuevamente a los detenidos en la Primera Comisaría de Carabineros, donde

están incomunicados.

El jefe de Gabinete del Ministerio del Interior, Jorge Burgos, dijo que en el caso "hay una decisión policial de ampliar plazo de detención".

También el intendente de la Cuarta Región, Renán Fuentelaba, ha sostenido que "el gobierno regional tenía un cierto conocimiento de la existencia de una célula extremista que operaba en esta zona".